



I  
—C'est bien Mlle Jones qui s'en va en avant ; offrons-lui l'abri de nos parapluies.



II  
Et nos deux gentlemen partagerent leurs parapluies avec la jolie fille.

### Cueillette des Journaux Français

(Faite spécialement pour les lecteurs du SAMEDI)

Deux bons indigènes du Morvan sont arrêtés en contemplation devant les fils télégraphiques qui, d'un poteau à l'autre, franchissent la grande route :

— Pourquoi appelle-t-on ça le fil électrique ?  
— Pardine, le fil de fer, c'est le fil, et les poteaux sont les triques.

— Eh bien, docteur, vous avez examiné ma belle-mère. Comment la trouvez-vous ?

— Rassurez-vous. Elle souffre d'un asthme et vous savez que c'est un brevet de longévité.

— Oh !... vous la guérez, n'est-ce pas docteur ?

Influence du printemps sur le style et des préoccupations professionnelles sur l'orthographe.

Un jeune employé de la Compagnie du gaz, en veine de poésie, abandonne un moment ses paperasses administratives pour rédiger un tendre poulet à "celle qu'il aime."

"A l'heure où je t'écris, ma toute belle, un doux soleil resplendit, et, dans les arbres aux vertes frondaisons, l'oiseau gaz-houille !"

Entre amies :

— Comment ! vous ne sortez pas par ce beau temps ?  
— Je suis devenue casanière cet été.  
— Mais il faut au moins aller voir les boutons des arbres.  
— Ceux de mon mari me sullisent.

Une dame d'une rotondité extraordinaire s'arrête à la vitrine d'un magasin pour y regarder les nouveautés de la saison. Un gavroche guigne la grosse dame et tourne autour avec curiosité.

— Dites donc, galopin, dit la femme d'un air méprisant, quand vous aurez fini de faire le tour du monde ?

La femme d'un employé du télégraphe vient de lui faire une scène interminable de reproches et d'injures ; celui-ci n'a pas souillé mot :

— Eh bien ! qu'est-ce que tu as à répondre ? lui demande-t-elle, furieuse de son silence.

Le mari, après un instant de réflexion :

— J'ai à répondre que si tu avais télégraphié tout ça pour Bordeaux, la dépêche t'aurait coûté 462 fr. 60 centimes.

Simple question :

Pourquoi appelle-t-on gens de bas étage ceux qui le plus généralement habitent les toits ?

La petite Micheline était, hier, au jardin, quand son père y vint mettre en terre un petit chien, Tom, qui était mort subitement.

La maman de Micheline était sortie. En rentrant, elle demande à sa fille si rien ne s'est produit pendant son absence.

Et Micheline, qui ne pense qu'aux fleurs et aux plantes, de répondre :  
— Oh ! si, petite mère, papa a planté Tom !



III  
Et Mlle Jones, en rentrant chez elle, se dit que de la galanterie, pas trop n'en faut.

Au sortir d'un café-concert où se joue une nouvelle revue locale, le principal auteur voit un de ses amis, avec son mouchoir sur la figure :

— Tu as pleuré ?  
— Moi !... Non, j'ai sué.

Dimanche soir, au Théâtre-Municipal :  
— Oh ! mon Dieu ! Monsieur, pardon. Je me suis assise sur votre lorgnon.

— Il n'y a pas de mal, fait galamment le Monsieur. Il en a vu bien d'autres !

Entre maris :

— Ma femme, mon cher, c'est une sainte !  
C'est donc pour ça que tu lui fais des niches !

Un Anglais et un Marseillais se disputaient. L'Anglais prétendait que le train de Londres à Edimbourg marchait plus vite que le rapide de Marseille.

— Té, dit alors le Marseillais, voilà la preuve que rien ne va plus vite que le rapide. Partant l'autre jour de Marseille pour Paris, je monte en wagon. Je ne sais à quel propos le chef de gare, se présentant à la portière, me dit un mot qui sonne mal à mon oreille, je lève la main pour l'administrer un soufflet. A ce moment, le train s'élança... et v'lan ! aussitôt c'est le chef de gare d'Avignon qui reçoit le soufflet.

Place du Musée. Il est minuit. Le dernier tramway vient de partir de la tête de ligne. Une petite dame arrive en courant.

— Ah ! mon Dieu, dit-elle, il n'y a plus de départ pour Vouvray ?  
— Si Madame veut attendre, dit obligeamment le contrôleur, il y a un départ demain matin à sept heures.

Une fable de l'ami Willy :

#### LA MINE

Une mine est béante : un champ qui la domine,  
Glisse, et, soudain, s'engouffre avec un long fracas.

MORALE.

Garde-toi, tant que tu vivras,  
De jucher les champs sur la mine.

Calino est membre de la Société contre l'abus du tabac. On parle devant lui de ce vieux de la vieille qui a atteint l'âge de cent deux ans, qui a toujours fumé la pipe et qui fume encore.

— Eh ! bien, riposte l'excellent gâteux, s'il n'avait pas fumé il aurait peut-être cent quinze ans.

Derrière un corbillard :

— Alors le défunt n'avait pas de famille ?  
— Aucune, et c'est moi, son propriétaire, qui suis obligé de conduire le deuil.

— C'est aimable à vous.  
— Oh ! mais c'était un si brave homme. Ainsi, vous me croirez si vous voulez, je l'accompagne au cimetière avec autant de plaisir que si c'était un de mes parents.